



クラスだより

令和7年 8月29日
認定こども園 幸町保育園

そぐみ4歳児
くらげグループ



まだまだ暑い日が続いているが、子どもたちはそんな暑さにも負けず、元気いっぱい！運動遊びでたくさん汗をかいた後は、シャワーやプール遊びで汗を流してサッパリ☆存分に夏を満喫しています✿

園の畑では、くらげグループさんが植えたトマトがたくさん実り、みんなで収穫しました。給食の時間には、野菜が苦手でなかなか食べ進められず…という姿が多かったのですが、トマトが入っていると、「みんなでとったトマトじゃない？」と喜ぶ子どもたち。以前よりも意欲的に食べる姿が多くなってきたように思います。たくさん栄養をとってパワーをつけ、丈夫な体を作りたいですね✿

8月も感染症の流行は見られませんでしたが、咳・鼻水症状が続いている子がちらほら…。“熱がないから…”と油断せず、早めの休息で無理なく過ごしていきましょう。またそろそろ夏の疲れも出てくる頃なので、いつもより元気がなかったり、食欲がなかったりする時も要注意です！生活リズムもしっかりと整えながら、全員で元気に運動会に参加したいと思っています。お家の方も一緒にしっかり栄養・休息をとって、暑さを乗り切りましょうね☆



◆ 運動会練習 積極的で頑張ってるよ！



9月27日(土)に運動会が行われます。今年は去年よりも競技数が増えたり、太鼓の披露もあったりと、頑張りどころがたくさん！ですが、年長さんの頑張りに良い刺激を受け、「絶対勝つから！」、「もっと上手になりたい！」と、はりきって練習に取り組んでいます✿特に太鼓練習は朝や夕方の自由あそびの中でも「先生、練習したい！」と子どもたちから声があがる程、意欲的な姿が見られています✿

当日は大きな会場や賑やかな雰囲気に少し緊張してしまうかもしれません、くらげグループさんらしく、元気いっぱいに、そして自信をもって臨んでくれたらと思っています✿応援よろしくお願ひします!!



しっかり睡眠をとろう

連絡ノートでは、「夜なかなか眠れない…」という声も。忙しい中ではありますが、早めに部屋を暗くしたり、テレビ等のメディアも消したりして、眠くなる環境を整えてあげることも大事です✿たっぷり休息をとって、暑さに負けず、元気に過ごしましょう！



◆体育館練習の際、水筒や汗拭きタオルをまとめて手提袋に入れて持つて行くので、8日までに持参してください。また運動会練習の際は運動着で登園しましょう。（どちらも記名を忘れずに！）

◆着替えをした際に、汚れ物を入れる取っ手付きのビニール袋が必要です。着替えと共に補充をお願いします。